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IMPRIMER
Andrée SIMARD
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LA FAMILLE SIMARD a le regret de vous faire part du décès de MME ANDRÉE SIMARD décédée
le 31 mai 2003 au CHVO pavillon de Gatineau à l'âge de 59 ans. Elle était la �lle de feu Jean-
Baptiste Simard et de feu Germaine Auger. Elle laisse dans le deuil sa �lle Manon Barré; ses
soeurs: Pierrette (Ernest Stones) et Yolande (feu Robert Huot) ainsi que plusieurs neveux,
nièces et de nombreux amis. L'ont prédécédée, un frère, Jacques (feu Pierrette Harper) et une
soeur, Raymonde (feu Jim Steel). Il y aura une célébration de la prière à la salle cérémoniale de
la COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS au 95, boul. Cité des Jeunes, Hull, le samedi 7
juin 2003 à 13h. La famille recevra les condoléances à compter de 12h. Pour renseignements:
778-2425; télécopieur 778-2426; courriel: cfam@cfo.coop. La famille aimerait remercier le
personnel du CHVO, pavillon Gatineau, particulièrement toute l'équipe des soins palliatifs du
cinquième étage nord. Gros merci! Paru le 2003/06/04 dans Le Droit GAAP4723Died on May
31st, 2003 at the age of 59 years. She was the daughter of the late Jean-Baptiste Simard and of
the late Germaine Auger. She leaves in sorrow, her daughter Manon Barre, her sisters
Pierrette (Ernest Stones) and Yolande (late Robert Huot) and several nephews, nieces and
many friends. She was predeceased by a brother Jacques (late Pierrette Harper) and a sister
Raymonde (late Jim Steel). There will be a funeral ceremony held at the COOPERATIVE
FUNERAIRE DE L'OUTAOUAIS, 95, Cite des Jeunes in Hull on Saturday, June 7th, 2003 at 1:00.
You can express your sympathies to the family from 12 noon. For information 778-2425, fax:
778-2426 internet cfamcfo.coop The family wants to thank the CHVO - Gatineau sta� and
specially those who worked at the 5th �oor for palliative care.
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